
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa:
providências ao Executivo Municipal/SEPLAN para que, na forma e dentro do prazo legal, responda
ao seguinte pedido de informação:

Existe algum estudo para realização de melhorias de segurança viária da Rua Bruno Hering?

Existe a possibilidade de alargamento daquela via?

Justificativa: os moradores relatam diversos acidentes no local, por falta de segurança.

  

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

Emmanuel Santos - Tuca
Vereador
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